



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL № 319 – 14 DE MAYO DE 2016

Redacción: Carlos Cortés.



HERMES

CARVAJAL

JAIMES

Es el nuevo presidente del Colegio Médico de Santander unánimemente nombrado en la pasada reunión de la Junta Directiva. Es un profesional prestigioso en su especialidad quien además actualmente se desempeña con director de la Escuela de Medicina de la Universidad Industrial de Santander y es el actual presidente de la Asociación de Menopausia.

CAMBIOS II

Es lo que dicen los medios de comunicación que se sucederá en los servicios de salud según el Ministerio del ramo; - 15; 9 a 11 de Mayo de 2016;- “volver al pasado” es como opinan los expertos en estos temas a pesar de que con nueva siglas-ahora MIAS- quieran hacer aparecer lo que ya en

un largo tiempo se hizo y se modificó por algo novedoso según los técnicos. La realidad es que no funcionó el ensayo en la atención de los pacientes que llegó con la ley 100. Ahora se trata de un nuevo MODELO INTEGRAL DE ATENCION EN SALUD que se identifica con la sigla MIAS, se regula con rutas integrales .RIAS “ y lo que se pretende es crear orden y evitar que las organizaciones sigan trabajando cada una por su parte ”.Los colegas “ administradores ” opinan que con estas medidas es “volver al pasado”. Nos corresponde esperar y ver si esto funciona aunque no reina mucho optimismo en el cuerpo médico.

FRASE SOBRE LA EDUCACION

“El país debe diseñar un sistema de educación superior que tenga en cuenta la diversidad cultural, la economía regional, la equidad, la inclusión y la propia estructura de esta” frase del actual rector de la Universidad Nacional que publicó UN Periódico -No. 181, con el título: LO QUE ESTA EN JUEGO EN LA POLITICA DE EDUCACION SUPERIOR.

